

Freitag, 4. Juni 2021

Live-Auftritt

Klasse 5b | Grundschule an der Pulvermühle, Spandau

„SystemSpiel“

Spiele, Gesellschaft, Regeln und Demokratie. Empathie, Unterschiede und Gemeinsamkeiten. Ich, Du und wir!

Tanz: *Gruppe A:* Logan, Patrice, Alexander, Jamini, Tymofii, Loutenda, Melkam, Mejreme, Luisa, Lara, Alemdar, Meliah | *Gruppe B:* Jermain, Lean, Lea S., Marika, Lea Sophie, Emma, Lea L., Leonie, Sahel

Lehrkräfte: Carolin Sommerfeld, Anja Schoob & Berit Schmutzler

Tanzkünstler*innen: Rebecca Dirlner & Francisco Cuervo

Musik: „Shell Schock“ von Eik Octubre

Tanzfilme

Klasse 5c | Grundschule an der Pulvermühle, Spandau

„Drinnenunddraußen“

Wege drinnen und Wege draußen. Spiel zwischen Abstand und Nähe, Natur und Mensch. Liebe, Leben ...gemeinsam Teilen!

Tanz: Simon, Levin-Tan, Cheyenne-Blue, Leonel, Iman, Lujin, Louis Rafael, Uliana, Amelia, Liliana, Lennox, Hanna, Mila, Mahmud

Lehrkraft: Natalia Kühn

Tanzkünstler*innen: Francisco Cuervo & Steffi Sembdner-Erfurt

Musik: „Holiday“ von Lil Nas X

Kamera & Schnitt: Aaike Stuart

Wahlpflichtfach Tanz | Albrecht-von-Graefe-Schule, Kreuzberg

„Million Faces“

Tanz: Tanyi, Beyza, Sumru, Sarah

Lehrkraft: Sahar Amin

Tanzkünstler*innen: Tibi Szentmártony & Rebecca Dirlner

Musik: „Mad World“ von Gary Jules, „Soundcollage“ von Sumru Capkin

Text: Dilara

Kamera: Johannes Gärtner



Tanzfilme

Klasse 5a | Grundschule an der Pulvermühle, Spandau

„Fundamentals“

Wieviel Stabilität und Bewegung brauchen wir? Strukturen, Formen, Seil und Stab, klare Linien und weiche Kurven ... veränderbar, anpassungsfähig, neu. Verbindung, Halt und Wiederkehr: Ich und Du, Wir und die Welt! Fundamentals!

Tanz: Yousif, Amran, Mohammad, Koray, Racco, Yannik, Razan, Diana, Rasha, Elli, Ceylin, Laila, Melissa, Amelia, Viktoria, Basmalah

Lehrkräfte: Lukas Bergel, Janina Neumann und Laura Prieske

Tanzkünstler*innen: Francisco Cuervo & Steffi Sembdner-Erfurt

Musik: „Fundamental Values“ von Nils Frahm

Kamera & Schnitt: Aaike Stuart

Klasse 5 | Adolf-Reichwein-Schule, Neukölln

„Was ist denn jetzt los?“

Wir begegnen uns täglich - man weiß nie so recht, was passiert. Gibt es Stress? Wird es ein guter Tag, läuft alles rund? Wir begegnen uns, ich freue mich; oder bin ich noch sauer wegen gestern? Wir haben Spaß zusammen - es ist toll, meine Freunde in der Schule zu treffen. Aber ich habe auch meine eigenen Gedanken, meine Geheimnisse, eigene Ideen. Manchmal verstecke ich sie und manchmal zeige ich sie. Und dann sind wir wieder eine tolle Gruppe, einfach die Besten!

Tanz: Lukas, Kiril, Asya, Naman, Roza, Sefora, Mahammed, Aleks, Shirin, Darla, Alin, Boran

Lehrkräfte: Annette Bremer-Langen & Wolfgang Schulz

Tanzkünstler: Ulrich Huhn

Musik: „Hüter der Zeit“ von Jaspar Libuda, „Spastik“ von Plastikmann

Kamera & Schnitt: Aaike Stuart